

HUMAS

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Hari Kebangkitan Nasional Tahun 2024

Agung widodo - DEMAK.HUMAS.CO.ID

May 20, 2024 - 09:00



Kodim 0716/Demak menggelar upacara bendera dalam rangka Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) ke-116 tahun 2024

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar upacara bendera dalam rangka Hari Kebangkitan Nasional (Harkitnas) ke-116 tahun 2024 di halaman Makodim, Jalan

Kyai Singkil No.1 Demak, Senin (20/05/24).

Upacara yang bertema "Bangkit Untuk Indonesia Emas" ini dipimpin Dandim 0716/Demak diwakili Danramil 07/Gajah Kapten Kav Nanrunsyah Pasaribu, S.Sos., M.I.Kom sebagai Inspektur upacara. Sebagai Komandan upacara Danramil 08/Karanganyar Kapten Cba Haryono dan Perwira upacara Pgs. Pasipers Letda Cpm Muryono.

Pelaksanaan upacara peringatan Harkitnas diselenggarakan secara serentak oleh kantor/lembaga/instansi pemerintah dan swasta di seluruh Indonesia, termasuk Kodim 0716/Demak, berdasarkan surat Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) nomor 1577/M/KOMINFO/HM.04.01/05/2024.

Dalam sambutannya, Inspektur upacara membacakan amanat Menteri Komunikasi dan Informatika Budi Arie Setiadi, yang intinya, apa yang digagas Boedi Oetomo, Kartini dan para embrio bangsa, dirumuskan Bung Karno sebagai "jembatan emas", yang akan membawa bangsa Indonesia menikmati kehidupan sejahtera lahir dan batin di atas tanah sendiri. Di sinilah Bung Karno mengingatkan kita pentingnya "momen" agar kita mengambil keputusan yang tepat dan cermat untuk membawa kita pada jalan yang mengarah kepada kebaikan bagi seluruh rakyat Indonesia.

"Hari ini, kita berada pada fase kebangkitan kedua, melanjutkan semangat kebangkitan pertama yang telah dipancarkan para pendiri bangsa. Berbeda dengan perjuangan yang telah dirintis lebih dari seabad yang lalu, kini kita menghadapi beragam tantangan dan peluang baru," ucap Inspektur upacara.

Lebih lanjut, inspektur upacara menyampaikan, dengan pencaanangan percepatan transformasi digital nasional oleh Bapak Presiden Joko Widodo yang dipacu beberapa tahun terakhir ini, tantangan demi tantangan dapat kita hadapi bersama. Kerja bersama dari seluruh komponen bangsa telah menggerakkan roda transformasi dengan pasti. Hasil demi hasil bisa mulai dinikmati, mulai dari kalangan perkotaan sampai dengan pedesaan, di seluruh penjuru tanah air.

Kebangkitan kedua merupakan momen terpenting bagi kita hari ini. Kita harus menatap masa depan dengan penuh optimisme, kepercayaan diri, dan keyakinan. Kemajuan telah terpampang di depan mata. Seluruh potensi sumber daya alam kita, bonus demografi kita, potensi transformasi digital kita, menjadi modal dasar menuju "Indonesia Emas 2045".

"Mari Kita Rayakan Kebangkitan Nasional Kedua Menuju Indonesia Emas!", pungkas Menteri Komunikasi dan Informatika Budi Arie Setiadi dalam sambutannya.

Upacara Harkitnas yang digelar Kodim 0716/Demak sendiri diikuti ratusan anggota baik prajurit TNI maupun PNS Makodim dan Koramil jajaran. (pendim0716).